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Filomena y el Coronavirus han 
coincidido en la misma sala de 
espera. El temporal que nos ha 
acechado durante esta semana, 
con grandes nevadas y heladas 
que han alcanzado temperaturas 
que en Aranjuez no se sucedían 
desde hace muchos años, han 
cobrado un protagonismo que ha 
dejado al virus congelado, como 
quien deja sin vigilancia a un reo 
peligroso. Es evidente que las in-
clemencias meteorológicas han 
copado una actualidad que, sin 
embargo, no puede obviar que 
seguimos conviviendo con el 
COVID-19 que, en la actualidad, 
maneja datos que sitúan a Aran-
juez como una de las ciudades 
más castigadas de toda España 
respecto a contagios. 

Las Urgencias y la UCI del Hos-
pital del Tajo han colapsado y este 
es un dato que no puede quedar 
al margen de una actualidad mar-
cada por el blanco manto de la 
nieve. La pésima gestión de la Co-
munidad de Madrid, con una pre-
sidenta -Isabel Díaz Ayuso- al 
frente, ha marcado una  agenda 
de despropósitos que llevan po-
niendo en riesgo a nuestra región 
durante muchos meses. Es evi-
dente que no se puede responsa-
bilizar a nadie de un temporal o de 
que arrecien los contagios, pero sí 
es pertinente exigir a la máxima 
responsable de Madrid que actúe 
con coherencia y con firmeza, algo 
que no ha hecho desde que co-
menzó la pandemia. Como tam-
bién es pertinente exigir a la 
alcaldesa de Aranjuez que no ol-
vide que en juego está la salud de 
los ribereños y que no basta con 
afirmar en la emisora local que ya 
superamos estos datos hace unos 
meses y que lo volveremos a 
hacer… y quedarse ahí. 

Filomena ha marcado la ruta de 
acción en estos últimos días, pero 
desde que comenzó la nevada a 
María José Martínez y a todo su 
equipo de Gobierno parece habér-
seles olvidado que el temporal ha 
llegado en medio de la mayor cri-
sis sanitaria que conocemos. 
Aranjuez tiene decretado el cierre 

perimetral hasta el 18 de enero y 
eso ya es un motivo más que sufi-
ciente para que la máxima repre-
sentante de la ciudad, al menos, 
hubiese ofrecido algún dato o hu-
biese explicado el por qué aún no 
ha reclamado las emergencias sa-
nitarias procedentes a la Comuni-
dad de Madrid, que tiene al frente 
a una dirigente que ni siquiera ha 
sido capaz de llegar a poner el 
10% de las vacunas que les han 
enviado desde el Gobierno esta-
tal. Tampoco Martínez ha expre-
sado indignación alguna porque 
las vacunas no se hayan provisto 
en Aranjuez, ni tampoco ha sabido 
explicar el por qué desde la Co-
munidad de Madrid se establecen 
dos zonas de salud que dividen a 
la ciudad -y que no se pueden 
transitar dependiendo del lugar en 
el que vivas- y sin embargo ha 
afirmado en la emisora municipal 
que se puede circular libremente 
por la ciudad respetando las nor-
mas básicas. 

A la alcaldesa de Aranjuez tan 
solo se le ha ocurrido cancelar el 
Consejo de Salud, que había con-
vocado después de que el PSOE 
se lo llevase exigiendo durante 
muchos meses y que, debido al 
temporal, ha decidido que no es 
oportuno. Coincidimos en que es 
primordial recobrar la normalidad 
la ciudad, -si es que existe alguna 
normalidad-, para que se adecúen 
las calles y se vuelva a transitar 
por ellas, que se acometan los 
problemas de suministros energé-
ticos o que se despejen de nieve 
y hielo aquellas zonas que impi-
den la movilidad de muchos veci-
nos, pero la crisis sanitaria es lo 
suficientemente grave como para 
dejar de prestarle atención, por-
que existen puntos muy relevan-
tes respecto a la salud que no se 
pueden retrasar, como el proto-
colo a seguir, tanto para trabajado-
res de hospitales y centros de 

salud como para aquellas perso-
nas que tuviesen que acceder de 
urgencia a dichos servicios.  

Los expertos auguran una ter-
cera ola con numerosos contagios 
debido a los contactos durante el 
periodo navideño y en necesario 
trasladar a la población cuáles son 
los pasos que deben seguirse en 
el caso que los síntomas compati-
bles con COVID-19 empeorasen y 
fuese necesaria una acción rá-
pida, bien de acceso al centro de 
salud, bien a centros sanitarios 
con las dificultades de transporte 
debido a las nevadas y heladas 
que está sufriendo el municipio. 
Tampoco hay que olvidar que el 
virus no se centra en un solo ám-
bito de la sociedad y acosa a múl-
tiples sectores como el educativo 
y el Consejo de Salud hubiese 
sido el lugar más pertinente para 
tratar asuntos como el regreso a 
las aulas el próximo lunes, cono-
cer en qué estado se encuentra al 
asunto de los medidores de CO2 
y estudio de filtros HEPA, porque 
es urgente una actuación en los 
centros educativos con las tempe-
raturas bajo cero y, sobre todo, 
saber si desde el Gobierno muni-
cipal se han reclamado, ya que es 
una propuesta del grupo Socialista 
aprobada recientemente en el 
pleno de la Corporación. 

Están apareciendo nuevas 
cepas y urge una actuación inme-
diata ante esta crisis que continúa 
siendo el mayor problema que ma-
nejamos en la actualidad y no es-
taría de más que Martínez 
explicase a la población en qué 
punto se encuentra la situación de 
las próximas fechas de vacunacio-
nes, que podrían ser muy necesa-
rias ante las situaciones que 
vemos se están desarrollando en 
la actualidad. También puede 
optar por lo que lleva optando 
desde el inicio de la pandemia: 
mirar para otro lado y esperar a 
que vengan tiempos mejores, pero 
ese no es el cometido de quien 
presume de controlar las riendas 
de una ciudad que lleva meses es-
perando a que su alcaldesa des-
pierte.

opinióneditorial

En la sala 
de espera

El Gobierno municipal licitó a finales 
del pasado año la contratación de las 
obras de reparación de dos pistas de 
tenis de hormigón poroso en el Poli-
deportivo municipal de Aranjuez por 
un valor estimado 43.010,78 € y un 
presupuesto base de licitación de 
43.369,21 € (IVA incluido), la contra-
tación de la obra de reparación del 
pavimento sintético de las calles 1 y 
2 de la pista de atletismo del Estadio 
municipal El Deleite por un valor esti-
mado 47.535,32 € y un presupuesto 
base de licitación de 47.931,45 € 
(IVA incluido), y la contratación de 
las obras de recuperación paisajís-
tica del entorno monumental del Jar-
dín de Isabel II con demolición de 
kioscos e instalación de nueva ofi-
cina de información turística del 
Ayuntamiento por un valor estimado 
de 468.685,51€ y un presupuesto 
base de licitación de 515.554,07€ 
(IVA incluido), tres proyectos del Go-
bierno socialista que la Comunidad 
de Madrid bloqueó a finales de la pa-
sada legislatura.  

El portavoz adjunto del grupo Socia-
lista en el Ayuntamiento de Aranjuez, 
David Estrada, ha manifestado que “se 
vuelve a demostrar que el único partido 
que tenía un proyecto serio para esta 
ciudad era el Partido Socialista, algo 
que queda demostrado con estas lici-
taciones a las que el Gobierno regional 
da luz verde casi dos años después de 
su puesta en marcha, lo que demues-
tra que el Partido Popular, tanto a nivel 
local como regional, solo ha tenido una 
pretensión, que no es otra que retrasar 
todos los proyectos que dejamos enca-
minados la pasada legislatura con un 
claro fin partidista y electoralista”. 

Estrada ha recordado que “durante 
el año y medio de legislatura, lo único 
que ha realizado el actual gobierno de 
PP y Ciudadanos, con el apoyo de 

Acipa y VOX, es la construcción de dos 
gateras y rechazar proyectos como el 
Acceso Sur o el de la calle Oropéndola, 
proyectos que eran imprescindibles 
para el crecimiento de Aranjuez y que 
María José Martínez, con el beneplácito 
de un partido sumiso como Ciudada-
nos, ha paralizado completamente”. El 
portavoz socialista sostiene que 
“queda en evidencia que ni Partido Po-
pular ni Ciudadanos tienen proyecto al-
guno para el desarrollo de esta ciudad, 
están gobernando sin ideas y con la 
inercia que les llega de la pasada le-
gislatura, como los planes de asfaltado 
o como los proyectos que acaban de 
licitar”. Estrada ha señalado que “du-
rante la presente legislatura el actual 
gobierno de Martínez aún no ha sa-
cado adelante ningún proyecto propio 
y, además, durante toda la pandemia 
lo que han demostrado es una nula ca-
pacidad para gestionar esta ciudad, 

una ciudad que no ha tenido al frente a 
su máxima representante, que ha es-
tado desaparecida durante todos estos 
meses igual que el equipo que coor-
dina”. 

Por otra parte, el Gobierno de Isabel 
Díaz Ayuso ha decretado el ‘Programa 
de Inversión Regional de la Comunidad 
de Madrid para el período 2021-2025’, 
con una dotación de 1.000.000.000 de 
euros (PIR 2021-2025). El portavoz so-
cialista ha expresado al respecto que 
“esperamos que el nuevo PIR se re-
alice con un programa participativo, 
donde se elijan los proyectos a realizar 
para esta ciudad, porque así se crea 
también la Marca Aranjuez, una pro-
puesta que se aprobó en el último 
pleno del año y que no se entendería 
sin la participación de todos los grupos 
de la Corporación y sin la aportación 
de todos os colectivos asociativos y los 
agentes sociales”.

La licitación de la reparación de las pistas de tenis del 
Polideportivo municipal y las de atletismo en El Deleite 

demuestran, una vez más, que el PSOE es el único  
partido que tiene un proyecto serio para Aranjuez

David Estrada: “queda en evidencia que ni Partido Popular ni Ciudadanos tienen proyecto 
alguno para el desarrollo de esta ciudad, están gobernando sin ideas y con la inercia que 
les llega de la pasada legislatura, como los planes de asfaltado o como los proyectos que 

acaban de licitar recientemente”
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El temporal Filomena ha puesto en 
alerta roja a la ciudad de Aranjuez du-
rante todo el fin de semana. Las inten-
sas nevadas han dado paso a las 
heladas que han complicado aún más 
las cosas respecto a la movilidad. Por 
eso es importante recalcar que el tem-
poral aún no ha terminado y que es in-
dispensable que respetemos las 
pautas de seguridad para evitar más 
complicaciones. La portavoz del 
grupo Socialista en el Ayuntamiento 
de Aranjuez, Montserrat García, ha 
expresado que “antes de nada, es im-
portante recalcar el compromiso y la 
solidaridad de muchos vecinos, que 
con sus propios medios materiales 
han trabajado durante todo el fin de 
semana para retirar nieve y echar una 
mano en lo que han podido y también 
hay que recordar el inmenso trabajo 
que han realizado y siguen realizando 
otros ciudadanos, que con sus pro-
pios vehículos habilitados para transi-
tar por las carreteras en estas 
condiciones han estado realizando 
traslados al Hospital del Tajo por cual-
quier urgencia”. 

El Partido Socialista ha estado tra-
bajando durante estos días para tratar 
de ayudar al Gobierno municipal en 
una situación de extrema dificultad. 
García ha manifestado que “somos un 
partido de gobierno y tenemos expe-
riencia en situaciones similares a la 
que está aconteciendo y por eso en-
tendemos que es necesaria una per-
manente colaboración, para lo que 
nos hemos puesto a disposición del 
Gobierno municipal desde el primer 
instante porque ahora la prioridad de 
todos debe ser la vuelta a la normali-
dad de la ciudad lo antes posible”. La 
portavoz socialista entiende que “no 
es momento de reprocharnos nada ni 

de buscar responsables, es momento 
de trabajar para que el Gobierno mu-
nicipal pueda contar con nosotros 
ante la adversidad y por eso durante 
todo el fin de semana hemos estado 
en permanente contacto con los diri-
gentes municipales para trasladarles 
problemas que hemos ido detectando 
o sugerencias que podrían ser efecti-
vas”. García ha recalcado que “tam-
bién hemos estado en contacto con 
colectivos y asociaciones para poner-
nos a su disposición por lo que pudie-
sen necesitar”. 

García ha señalado que “pedimos 
que se garantizase el funcionamiento 

del teléfono de Atención a las Perso-
nas Mayores para casos en los que 
no tuviesen familia y se encontrasen 
solos o para atender a las familias 
más vulnerables. Además, sugerimos 
al Gobierno municipal que se incorpo-
rase el mayor número de trabajadores 
posible en Atención al Ciudadano 
para que se pudiese habilitar un telé-
fono desde el que ofrecer información 
detallada de lo que estaba suce-
diendo”.  

Por otra parte, la portavoz socialista 
ha recalcado que “nos preocupaba, 
especialmente, el asunto del Hospital 
del Tajo, porque no hay que obviar 
que estamos en medio de una pande-
mia y de una crisis sanitaria por lo que 
era importante comunicar al Gobierno 
municipal los problemas que había de 
acceso a las zonas de Urgencias y de 
Diálisis”. A este respecto, García ha 
recordado que “con el temporal no 
podemos olvidar que el COVID-19 
sigue presente y las condiciones en 
las que han estado trabajando los 
profesionales sanitarios del Hospital 
no han sido las mejores y ahí la res-
ponsabilidad recae en el Gerente del 
propio Hospital y en la Comunidad de 
Madrid, que deberían haber garanti-
zado para los profesionales un des-
canso adecuado y las mejores 
condiciones para que desarrollasen 
su trabajo ya que, por las propias cir-
cunstancias del temporal, muchos 
han tenido que doblar turnos porque 
los trabajadores que vienen desde 
otras zonas de la comarca han tenido 
máximas dificultades para despla-
zarse hasta Aranjuez, y en mucho 
casos no han podido hacerlo”. 

García ha explicado que “le trasla-
damos al Ejecutivo local nuestra preo-
cupación por la situación de algunos 

edificios del municipio, por lo que pe-
dimos que se acordonase uno de 
ellos en la calle Florida ante el riesgo 
del desprendimiento del tejado, tam-
bién le comuniqué personalmente a 
la alcaldesa el desprendimiento de 
parte de la cubierta del Centro Cultu-
ral Isabel de Farnesio, para que ac-
tuasen de manera inmediata ante el 
riesgo que podría suponer para la in-
tegridad física”. 

La comunicación en casos como el 
que estamos padeciendo es impor-
tante, “por lo que trasladamos al go-
bierno la necesidad de tener 
actualizada la página web municipal, 
sobre todo en cuestiones como el 
transporte público, para que los ve-
cinos supiesen a qué tendrían que 
atenerse a la hora de desplazarse”, 
ha manifestado García, que ha aña-
dido que “también sugerimos que se 
habilitase una línea de transporte 
para poder realizar traslados hasta el 
propio Hospital”. 

Desde el Partido Socialista hemos 
trabajado con nuestro diputado en la 
Asamblea de Madrid, Javier Guar-
diola, y con la Secretaria General de 
la Agrupación de Aranjuez, Cristina 
Moreno, que a su vez es Secretaria 
General de la Federación Madrileña 
de Municipios “para que se trasla-
dase  a la delegación de Gobierno la 
necesidad de mantener abiertos los 
accesos a los hospitales comarcarles 
y para que comunicasen los proble-
mas de suministro de energía en el 
Real Cortijo y en Arboleda de la 
Reina, y también para la apertura de 
la M-305 y facilitar los accesos de 
otras localidades de la comarca”. 

La portavoz Socialista ha expre-
sado que “en estos días seguiremos 
trabajando para ayudar a paliar esta 
situación, por lo que seguimos a dis-
posición del Gobierno municipal”. 
García ha añadido que “no vamos a 
hacer ninguna valoración de los po-
sibles aciertos o errores que se 
hayan podido cometer, eso lo hare-
mos cuando todo esto termine” y ha 
añadido que “no vamos a tratar de 
sacar ningún rendimiento político 
porque no es el espíritu de este par-
tido como sí está haciendo el líder del 
Partido Popular, Pablo Casado, a 
nivel nacional; el Partido Socialista 
está para dar un servicio efectivo y es 
lo que vamos a seguir haciendo”, ha 
concluido.

El grupo Socialista sigue a disposición del Gobierno  
municipal, como desde el primer momento, para tratar 

de aportar las soluciones que sean necesarias para 
afrontar este temporal que azota a la ciudad

Montserrat García: “somos un partido de gobierno y tenemos experiencia en situaciones 
similares a la que está aconteciendo y por eso entendemos que es necesaria una  

permanente colaboración, para lo que nos hemos puesto a disposición del Gobierno  
municipal desde el primer instante porque ahora la prioridad de todos debe ser la vuelta  

a la normalidad de la ciudad lo antes posible” 
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Si algo ha puesto de manifiesto 
Filomena, la tormenta que ha 
causado estragos en nuestra ciu-
dad y de la que aún nos estamos 
recuperando, es la necesidad de 
que se habiliten nuevos métodos 
de comunicación directa entre la 
administración, en este caso el 
ayuntamiento, y los ciuda-
danos. 
El anterior equipo de go-
bierno socialista, diseñó 
un plan de modernización 
de la administración que 
estaba dotado de más de 
1 millón de euros y que de 
forma resumida pretendía 
la puesta en marcha de 3 
plataformas: 

• Portal de Administra-
ción electrónica: a través 
del que los ciudadanos po-
drían realizar todos los trá-
mites con la administración 
de forma online mediante 
una carpeta ciudadana. 

• Portal de Participación 
Ciudadana: a través del 
que los ciudadanos po-
drían proponer proyectos 
al gobierno local, y votar-
los, por ejemplo, con los 
proyectos de los fondos 
FEDER y PIR y evitar así 
que el gobierno elimine ac-
tuaciones tan importantes 
como el de Oropéndola y 
el acceso sur, solo por un 
criterio político. 

• App móvil para mejorar 
la comunicación con los 
vecinos e implantar la tar-
jeta ciudadana virtual: a 
través de la que se podría 
escuchar en el móvil la 
emisora municipal, acce-
der a la información de 
servicio ofrecida por el 
ayuntamiento, la agenda 
de eventos o escuchar la 
emisora municipal desde el móvil. 
Además, dándose de alta en este 
servicio de forma gratuita, a través 
de esta aplicación se tendría ac-
ceso a la tarjeta ciudadana para el 
acceso a los servicios y tener que 
acreditar sólo una vez la condición 

personal (parado, estudiante, 
mayor, joven, movilidad reducida, 
etc ...) 

Esta última plataforma, la app 
móvil, habría resultado de una tre-
menda ayuda en estos momentos 
de tanta incertidumbre, ya que a 

través de notificaciones push, 
esas notificaciones tan habituales 
que recibimos de las innumera-
bles aplicaciones que tenemos 
instaladas en nuestros dispositi-
vos, podríamos haber recibido in-
formación en tiempo real de que 
se recomendaba no salir a la calle, 

que se suspendían las lí-
neas de autobuses urba-
nas o la recogida de 
basuras pidiendo a los ve-
cinos que no la bajasen a 
los contenedores, la 
puesta en servicio de una 
lanzadera hacia el hospital 
o las calles del municipio 
que se van abriendo al trá-
fico. 

Pero esta aplicación no 
sólo hubiera sido útil en 
esta situación, sino que 
también lo sería infor-
mando a los vecinos sobre 
el estado del Covid-19 en 
nuestra ciudad, el confina-
miento y la vacunación que 
está por llegar. 

Lo mas sangrante de 
todo esto, es que esta app 
ya estaba disponible para 
su uso desde abril de 2019 
y que desde el anterior go-
bierno no pudimos presen-
tar porque la ley electoral 
nos lo impedía y posterior-
mente el nuevo gobierno 
de PP y Ciudadanos ha 
decidido enterrarla, sólo 
porque las había diseñado 
un gobierno socialista, 
junto a la plataforma de 
participación ciudadana 
que también estuvo lista 
en abril del 2019, o el por-
tal de comercio online que 
estaba contemplado en el 
Pacto por el Empleo y que 
tan útil también habría sido 
durante los confinamientos 

provocados por la pandemia. 
Hay que ser obtuso para renun-

ciar a avances tan importantes 
para nuestra ciudad sólo por inte-
rés partidista. Por desgracia no 
sólo ocurre con las nuevas tecno-
logías. 

opinión
Óscar Blanco 

Concejal del PSOE en el 
Ayuntamiento de Aranjuez

Facilitar  
la información

El temporal de nieve y las fuertes he-
ladas han relegado el principal pro-
blema que acecha a nuestro 
municipio, como al resto del país: las 
crisis sanitaria del COVID-19. Los 
datos en Aranjuez son terribles. La su-
bida de contagios y la incidencia acu-
mulada revelan que el Real Sitio es el 
cuarto más afectado de toda España 
en ciudades de más de 

40.000 habitan-
tes. El último informe emitido por la 
Consejería de Salud, del 12 de enero, 
expresa que en los últimos 14 días hay 
653 casos confirmados, con una inci-
dencia de 1.095,51 casos por cada 
100.000 habitantes, lo que significa 
que nuestro municipio está cuatro 
veces por encima de la tasa de inci-
dencia de riesgo extremo por conta-
gios de Coronavirus. En total, en 
Aranjuez, hay 3.785 casos confirma-
dos con una tasa de incidencia acu-
mulada de casos totales de 6.349,93. 

La responsable de Salud del grupo 

Socialista, Eva Celdrán, ha manifes-
tado que “los datos son muy desalen-
tadores, por lo que es esencial 
extremar las precauciones para seguir 
luchando contra esta pandemia. No 
hemos sido lo suficientemente respon-
sables durante las fechas navideñas”. 
Celdrán sostiene que “es evidente que 
estas fiestas, tal y como adelantaban 

los expertos, iban a suponer 
una subida en los contagios y 
es evidente que estamos in-
mersos en una tercera ola”. 
La concejala socialista ha 
criticado la actitud de la al-
caldesa de Aranjuez, María 
José Martínez, y del dele-
gado de Salud del Go-
bierno municipal, José 
González Granados, “inca-
paces de ofrecer informa-
ción a la ciudadanía sobre 
este asunto”. Celdrán en-
tiende que “como máxi-
mos responsables de la 
ciudad deberían ofrecer 
una información deta-
llada, prácticamente a 
diario, de la incidencia 
del Coronavirus y, 
sobre todo, informar 
sobre qué acciones se 
están llevando a cabo, 
si se han solicitando 

recursos a la Comunidad de Madrid y 
qué previsión hay sobre la vacunación 
en la ciudad, datos que no transmiten 
y que preocupan gravemente a la ciu-
dadanía”. La edil socialista entiende 
que “el temporal ha copado la actuali-
dad de estos últimos días y se hace 
necesario recobrar un mínimo de nor-
malidad para poder poner este muni-
cipio otra vez en funcionamiento, pero 
esto no puede servir de excusa para 
despreocuparse por la crisis sanitaria, 
que está azotando a Aranjuez de ma-
nera alarmante, sin que el Gobierno 
municipal actúe en ningún sentido”. 

La única decisión que ha tomado la 

alcaldesa de Aranjuez ha sido suspen-
der la convocatoria del Consejo de 
Salud, retrasada en tres meses desde 
su fecha inicial, una decisión que 
desde el grupo Socialista se considera 
desacertada. La responsable de Sani-
dad del grupo socialista ya se puso en 
contacto con el Consejo para trasla-
darles que “aunque entendemos que 
la situación extraordinaria pudiese lle-
var a retrasar la convocatoria, había 
puntos urgentes que tratar, como el 
protocolo a seguir de acceso a los ser-
vicios sanitarios, tanto para trabajado-
res de hospitales y centros de salud 
como para aquellas personas que tu-
viesen que acceder de Urgencias a di-
chos servicios”. Celdrán subrayó que 
“sabemos de las dificultades para 
trasladarse en toda la Comunidad de 
Madrid pero no podemos olvidar que 
estamos inmersos en una tercera ola 
con datos muy negativos en nuestro 
municipio y es necesario trasladar a la 
población cuáles son los pasos a dar 
en el caso que los síntomas compati-
bles con COVID-19 empeorasen y 
fuese necesaria una acción rápida, 
bien de acceso al centro de salud, 
bien a centros sanitarios con las difi-
cultades de transporte y acceso, de-
bido a las nevadas y heladas que está 
sufriendo nuestro municipio, además 
de recomendar permanecer todo lo 
posible en nuestros domicilios”. Cel-
drán ha recordado que “seguimos con 
el servicio de Urgencias de Atención 
Primaria cerrado y teniendo en cuenta 
la gran dificultad de acceso a los dife-
rentes servicios en nuestro municipio, 
este puesto de Urgencias puede dar 
un servicio vital ante la situación que 
estamos viviendo”. 

Por último, la concejala socialista 
trasladó que “tampoco el Gobierno 
municipal ha trasladado la situación 
de las próximas fechas de vacunacio-
nes, que son muy necesarias ante las 
situaciones que vemos se están desa-
rrollando en la actualidad”.

Aranjuez cuadruplica la tasa de riesgo extremo  
respecto a los contagios por Coronavirus

Eva Celdrán: “como máximos responsables de la ciudad deberían ofrecer una información 
detallada, prácticamente a diario, de la incidencia del Coronavirus y, sobre todo, informar 

sobre qué acciones se están llevando a cabo, si se han solicitando recursos a la Comunidad 
de Madrid y qué previsión hay sobre la vacunación en la ciudad, datos que no transmiten y 

que preocupan gravemente a la ciudadanía”



12 13

Sábado 16 de enero de 2021 
20:00 horas 
Localidades desde 14€ 
 
SINOPSIS 
 
El leal y noble guerrero, Macbeth, re-
cibe la profecía de tres brujas que le 
auguran el trono. Dándole credibili-
dad, planifica, impulsado por su es-
posa Lady Macbeth, el asesinato del 
actual monarca. Una vez alcanzada la 
corona, movido por la ambición y el 
miedo, perpetrará una serie de asesi-
natos que le llevarán a su autodes-
trucción como ser humano… Pero 
¿qué pasaría si las brujas no fueran 
tenidas en cuenta?. 

A nosotros nos interesa ir más allá. 
Hemos querido actualizar este clásico 
a partir de la pregunta ¿quiénes se-
rían las brujas en la actualidad? 

¿Quién es capaz de llevar al hombre 
por caminos impensables a través de 
la manipulación y el engaño? A través 
de esta pregunta trazamos un puente 
a la actualidad, a los actuales medios 
de manipulación de las masas e intro-
ducimos, con las brujas, un elemento 
cómico en la tragedia. 

Ponemos en valor el papel de las 
brujas como elemento manipulador 
que desencadena el drama, constru-
yendo un paralelismo entre la época 
clásica y la actualidad, introduciendo 
escenas adaptadas y elementos au-
diovisuales. 

En nuestra versión se combinan es-
cenas en las que se ha respetado el 
texto clásico, desde una traducción 
respetuosa hacia el texto de Shakes-
peare, con otras en las que el texto es 
original y adaptado a nuestro tiempo. 
Ejemplo de ello son las escenas de 

las Brujas o los periodistas. Esto ge-
nera un contraste y un dinamismo que 
hace de la nuestra una obra ágil y 
fresca. 

El juego teatral está a la vista del 
público en todo momento, ya que 5 
actores ponen en pie a 21 personajes 
cambiando de uno a otro a la vista del 
público, haciendo las delicias del es-
pectador. Además incorporamos nú-
meros musicales a cargo de las 
brujas, con aire de cabaret que rom-
pen la densidad del drama y que son 
acompañados por un piano en di-
recto. 

Desde nuestra compañía aposta-
mos por acercar al público la belleza 
y profundidad de los textos clásicos 
desde una propuesta atemporal, con 
conexiones a la actualidad, lo que 
permite al público empatizar más con 
los personajes y sus conflictos.

Las brujas de Macbeth

Textos e imágenes: www.teatroaranjuez.es

Cuando se producen circunstancias, 
que modifican sensiblemente las si-
tuaciones que podemos llamar de 
normalidad, aparecen las necesida-
des y carencias que la ciudadanía 
considera que el Estado debe garan-
tizar. Es en esos momentos  donde 
muchos confunden necesidades, in-
cluso las personales, con derechos y 
servicios que deberían ser cubiertos 
de inmediato sin que se notara que 
se había producido una anomalía im-
portante. 

Durante 2020 hemos sufrido y se-
guimos sufriendo los efectos devas-
tadores de la COVID-19, enfermedad 
producida por el virus SARS-COV-2, 
convertida en pandemia, de efectos 
brutales sobre la vida de cientos de 
miles de personas en casi todos los 
rincones de nuestro planeta. 

Por si fuera poco, en estos días, la 
presencia de una borrasca sobre 
nuestra península nos ha dejado un 
panorama gélido y blanco de nieve 
con temperaturas muy bajas. Este 
temporal ha afectado a nuestra Re-
gión y a nuestro municipio con espe-
cial virulencia. 

Podemos afirmar que en la con-
fluencia de las dos situaciones se 
han multiplicado los problemas y las 
necesidades, tanto individuales como 
colectivas. 

Son en estas circunstancias donde 
mejor se visualiza el Estado de De-
recho y con derechos; si da respues-
tas rápidas y positivas o, por el 
contrario, aparecen sus carencias y 
afloran las deficiencias. 

En los últimos años, los sucesivos 
gobiernos del Partido Popular, tanto 
a nivel del Estado como Autonómico, 
han ido desmantelando el Estado del 
Bienestar con políticas privatizadoras 
en Sanidad, Educación, Servicios 
Sociales... que han producido un 
adelgazamiento de los Servicios Pú-
blicos. Al mismo tiempo legislaron re-
cortando derechos: Reforma Laboral 
y Ley Mordaza, que han favorecido 
el despido de los trabajadores por un 
lado y la capacidad de movilizarse y 
manifestarse por otro. 

Estas políticas han llevado apa-
rejada la pérdida de miles de 
puestos de trabajo, que en el caso 
de la Sanidad pone en peligro el 
Sistema Público de Salud por la 
falta de recursos materiales y hu-
manos. Estos recursos, en la prac-
tica, son desviados a la Sanidad 
Privada, haciendo cada vez más 
débil uno de los pilares de nuestra 
Democracia. 

Pero no solo la Sanidad se ha visto 
afectada por estas brutales Políticas 

Neoliberales, también la Educación, 
la Dependencia, los Servicios Socia-
les, el Transporte o la Seguridad han 
pasado en gran medida a engrosar 
el negocio del sector privado debili-
tando lo público, fomentando la desi-
gualdad y la pobreza, impidiendo en 
la practica el acceso de muchas per-
sonas a estos derechos básicos por 
falta de recursos económicos, y lo 
hemos podido comprobar con el in-
cremento de tasas, el descenso de 
becas o los copagos Sanitarios. 

Estamos ante una confrontación 
ideológica entre quienes defende-
mos la importancia del papel del Es-
tado como regulador, supervisor, 
agente económico y proveedor de 
Servicios Sociales y de protección 
Social y quienes reducen su papel a 
la mínima expresión reclamando 
mas MERCADO. 

El Sistema Democrático debe ga-
rantizar que los Servicios Públicos, 
como pilares que son del Estado del 
Bienestar, atiendan las necesidades 
de todos sin exclusiones, haciendo 
una sociedad más justa e igualitaria. 

En el PSOE consideramos los Ser-
vicios de Interés General fuente de 
Desarrollo Económico, pues crean 
Empleo, Prosperidad y Cohesión So-
cial. Los Presupuestos Generales del 
Estado para el 2021 van en esta di-
rección, destinando 239.765 millones 
de euros para gasto Social, el mayor 
de la Historia, siendo este el camino 
para reparar y frenar el daño que las 
políticas de derechas han causado a 
nuestra Democracia

opinión

Montserrat García 
Portavoz del PSOE en el 

Ayuntamiento de Aranjuez

Los Servicios  
Públicos, pilares 
del Estado del 

Bienestar


